

富沢地区振興協議会

イベント開催、キクラゲ栽培
コミュニティセンター建設
地域を盛り上げる活動として、とみぞ輪夏祭りなどのイベントを開催しました。また、「一般社団法人とみぞわ」によるキクラゲ栽培も全国的に注目されており、令和元年度は9件の視察取材を受けました。

智頭町立富沢コミュニティセンターの完成も間近であり、皆が利用できる施設となるよう取り組んでいます。



▲智頭町立富沢コミュニティセンターの完成予想図

土師地区振興協議会

環境の整備、森林セラピー®への仕出し

土師地区振興協議会では、平成30年7月豪雨で被害を受けた天木森林公園の整備や植樹、毎週の点検などを行っています。

また、森林セラピー®に参加する人へ弁当の仕出しを行っており、令和元年度は、273食の仕出しを行いました。

来年度以降、自立的な運営ができるように、土師地区の一体的な取り組みを進めていきます。



◀天木森林公園。森林セラピー®のコースの1つでもあります。



いざなぎ振興協議会

地域の防災啓発活動、

子ども農業体験

防災意識を啓発するため、地区内全集落の防災マップ作りや地区一斉の避難訓練などを行い、防災活動を展させています。

また、子ども農業体験で餅米を栽培し、高齢者世帯へ餅を配布しました。

その他にも旧那岐小学校の改修計画を進めており、自立した運営に向け取り組んでいます。



▲現在の旧那岐小学校

問合せ先

役場企画課

☎75-4112